

*Russell, Diane. The Secret Trauma Incest in the Lives of Girls and Women. New York. Basis Books. Inc. Publistess 1986.*

## EL ABUSO INCESTUOSO COMO UNA CAUSA DE "REVICTIMIZATION"

Dado el estado de nuestro conocimiento en este momento, es imposible evaluar qué efectos a largo plazo tendrá el abuso sexual infantil en base al impacto a corto plazo. Los niños podrán no mostrarse molestos o heridos en el momento del abuso sexual; los efectos podrán solo revelarse por sí mismos, años o tal vez décadas más tarde. Por lo tanto los efectos a corto plazo nunca deben verse como una medida satisfactoria del cuadro total.

El abuso sexual de los niños difiere en este respecto de la violación de las mujeres adultas. Una mujer adulta tiene más posibilidades de haber experimentado confianza en una relación íntima, de haber sentido quién es ella y qué es el sexo antes de sufrir el ataque traumático. En contraste, la capacidad de los niños para confiar, puede ser destrozada, su sentido de quiénes son y qué es el sexo, es casi siempre total o sustancialmente formada por la experiencia del abuso sexual. El capítulo 10 mostraba que la evaluación subjetiva del trauma que sufrió la víctima como resultado del abuso incestuoso, estaba significativamente relacionado a una gran cantidad de variables que tanto la sabiduría popular como la clínica podrán esperar; la frecuencia del abuso, la duración sobre la que ocurrió, la severidad en términos de los actos sexuales envueltos, el grado de fuerza implicada, cuan cercana era la víctima al perpetrador y la disparidad de edad envuelta. Esto sirve como un tipo de validación de la utilidad (validation of the usefulness).

De las dos preguntas subjetivas en el grado de "molestia" y de los efectos a largo plazo que fueron usados en nuestro estudio para medir el grado de trauma.

Sin embargo, una limitación de apoyarse en la evaluación subjetiva del trauma, es que las personas con frecuencia ignoran cierto tipo de efectos. Nadie menciona que ha tratado de suicidarse, o convertirse en un adicto a las drogas, prostituirse, o renunciado a sus creencias religiosas de su infancia, como resultado del abuso incestuoso. Ni siquiera una mujer mencionó alguna conexión entre su experiencia incestuosa y su "victimización" sexual posterior.